

Samedi 19 mars 2022 à 15h, la communauté catholique de l'Espace Missionnaire Vallée de la Suippe, comprenant les paroisses du Mont d'Hor, ste Thérèse des Grandes Voies, st Symphorien de Witry-les-Reims, Ste Marie de la Suippe, St Pierre en pays rémois et st Remi de Moronvilliers, s'est réunie en l'église st Symphorien de Witry-les Reims. Au cours de la messe célébrée par les 3 prêtres du secteur accompagnés de Christian Devaux, diacre, trente-quatre personnes ont reçu le **sacrement des malades**.

Pourquoi un sacrement des malades ? Dans la Bible, dans le Nouveau Testament, saint Jacques écrit au chapitre 5 de son épître :

« L'un de vous se porte mal ? Qu'il prie. Un autre va bien ? Qu'il chante le Seigneur.

L'un de vous est malade ? Qu'il appelle les Anciens en fonction dans l'Église : ils prieront sur lui après lui avoir fait une onction d'huile au nom du Seigneur.

Cette prière inspirée par la foi sauvera le malade : le Seigneur le relèvera. »

St Jacques nous exhorte à faire attention à ceux qui nous entourent pour les aider. C'est pourquoi l'Eglise propose le sacrement des malades à toutes les personnes qui en ont besoin (à cause du grand âge, d'une maladie physique, mentale ou psychologique), pour les relever et leur permettre de mieux vivre. Et, comme pour le sacrement du baptême ou de la confirmation, il était beau de voir toutes ces personnes accompagnées d'une marraine ou d'un parrain. Ces moments ne sont-ils pas des fraternités créées ou renforcées, ainsi que de la solidarité ? Ces parrains et marraines ont reçu pour mission de visiter leur filleul(e) et de leur apporter la communion au besoin.

Un grand merci à tous les participants, qui ont pu échanger quelques mots avec bonheur à l'issue de la cérémonie.

Véronique Rustenholz et Olivier Coly